

## Sieg der FSG Uesslingen am Seebachtalschiessen In Hüttwilen.

Auch als Verein starteten wir sehr erfolgreich in die Saison. So belegten wir erstmals am Seebachtal- Freundschaftsschiessen den ersten Rang. Trotz dem herrlichen Frühlingswetter fanden 18 Uesslinger Schützen den Weg zum Schützenhaus in Hüttwilen. Und konnten so den Sieg, auch Dank der Beteiligung und des neuen Reglements herauschiessen.

- 1 139,900 FSG Uesslingen
- 2 139,686 SG Herdern-Lanzenneunforn
- 3 139,082 FSG Oberneunforn
- 4 138,891 SG Warth-Weiningen
- 5 134,886 Hüttwilen-Nussbaumen
- 6 134,457 Niederneunforn-Wilen

Die besten Einzelschützen für Uesslingen waren:  
Hanspeter Heini 142 Punkte (150 Punkte maximum),  
Markus Grubenmann 138 Punkte,  
Hans Dickenmann 137 Punkte,  
Max Grubenmann 136 Punkte.

Markus Grubenmann

